



Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 1.02.2017

## **Zweite Stelle Quartiermanagement schnell besetzen**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, die ab Februar vakante Stelle beim Quartiermanagement der Sozialen Stadt in der Mainzer Neustadt so schnell wie möglich wieder mit einer qualifizierten Fachkraft zu besetzen.

Begründung:

Das Quartiermanagement der Sozialen Stadt in der Mainzer Neustadt ist mit zwei Sozialarbeiterstellen ausgestattet. Mit dem Ausscheiden von Herrn Stangner Ende Januar ist eine Stelle – und somit 50% der Personalkapazität im Quartiermanagement unbesetzt.

Das Quartiermanagement existiert seit Beginn der 2000er Jahre in der Mainzer Neustadt und leistet seit dem sehr wichtige Gemeinwesenarbeit und hat damit nachhaltig zur Verbesserung des sozialen Zusammenhalts in der Mainzer Neustadt beigetragen. Besonders wichtig und unverzichtbar ist die Arbeit des Quartiersmanagement bei der Organisation der Bürgerbeteiligung und Planung von städtebaulichen Verbesserungen durch Projekte der Sozialen Stadt. Aktuell beim für Bürgerbeteiligung. Aktuell stehen große und wichtige Projekte an, die dringend einer entsprechenden Begleitung bedürfen, dazu zählt insbesondere die Umgestaltung der Boppstraße. Damit die Gemeinwesenarbeit nicht leidet und eine personelle Überforderung vermieden wird, ist es wichtig, die zweite Stelle so schnell wie möglich zu besetzen.

Für die Fraktion

Thorsten Lange  
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen